

APUNTES NECROLÓGICOS

D. NICASIO DE OBINETA

El día 5 del corriente falleció en esta capital el respetable anciano señor de Obineta, víctima de una penosa enfermedad sufrida con verdadera resignación cristiana.

Era muy conocido y estimado en San Sebastián por sus bellas cualidades personales y nobles sentimientos, y pertenecía á una de aquellas antiguas familias de abolengo bascongado, que profesaban entrañable cariño á esta población, contribuyendo con entusiasmo á su engrandecimiento.

Estaba casado con D.^a Concepción Goizueta, hermana suya es doña Úrsula de Obineta, viuda de D. Gabriel María de Laffitte, y sobrinos D. Alfredo, D. Juan y D. Vicente de Laffitte, queridos amigos nuestros.

La pérdida del señor de Obineta ha sido muy sentida en esta ciudad y los pobres llorarán su muerte y bendecirán su memoria, pues les socorría con cariño y esplendidez en todas ocasiones.

Por la gran concurrencia que asistió á los funerales y á la conducción del cadáver, quedaron bien demostradas las generales simpatías de que gozaba el que en vida fué un perfecto caballero.

Descanse en paz el finado y reciba su distinguida familia nuestro sincero pésame.